

## Nota de Prensa

Tegucigalpa, M.D.C., 5 de septiembre de 2024

## Con el apoyo de la Cooperación Canadiense y el Club Rotario de Tegucigalpa, AMDC entrega 6,300 bedkits a alumnos de 50 centros educativos del DC

La Alcaldía Municipal del Distrito Central (AMDC) entregó alrededor de 6,300 bedkits para beneficiar a las niñas y niños de 50 centros educativos básicos en el Distrito Central.

Esta acción se realizó con el apoyo de la Cooperación Canadiense y el Club Rotario de Tegucigalpa.

El alcalde de la comuna capitalino, Jorge Aldana, creó el programa social Corazón de Pueblo para brindar la ayuda humanitaria de primera mano y oportuna a toda persona que lo necesite, y mediante esta iniciativa se entregaron 700 kits diarios.

La entrega de insumos se hizo a niñas y niños en las escuelas de las zonas de las aldeas Amarateca, Agua Blanca, Támara, Ciudad España y Río Frío, al igual que las colonias Villa Nueva, Villa Vieja, Los Pinos, Mirador de Oriente, 3 de Mayo, Las Torres, entre otras,

Tatiana Bustamante, representante de la Dirección de Gestión Comunitaria y Desarrollo Humano de la AMDC, manifestó que con estas acciones se benefician a miles de capitalinos con la colaboración de las organizaciones no gubernamentales (ONGs) quienes ven la transparencia y las buenas prácticas de la administración del alcalde Aldana y dicen presente.

El kit escolar incluye una mochila con útiles escolares, uniforme de educación física, al igual que el kit de cama contiene una colchoneta, frazada, mosquitero y almohada.

Una de las beneficiadas fue el centro educativo Rafael Pineda Ponce, donde su directora Michell Romero comentó que se atienden alrededor de 500 niños, donde el 90 por ciento de ellos no cuenta con los útiles escolares, o incluso, un espacio para dormir cómodamente, por lo que esta ayuda es significativa.

Por su parte la madre de familia, Silvia Rodríguez, agradeció las labores que hace el edil Aldana con esta entrega de ayudas sociales a la gente que más lo necesita.

Las autoridades edilicias continúan con la ejecución de diferentes programas sociales para beneficiar a la población de barrios, caseríos, colonias y aldeas del municipio por medio de las ferias municipales, entrega pañaleras de buen corazón en hospitales públicos.

Además, la construcción de estufas de 2x3, cambio de techos y pisos de las viviendas, así como, la entrega de kits de alimentos, de higiene personal y escolares.

